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PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES HAUTES-RIVIÈRES 

ÉCOLE FRÈRE-ANDRÉ (028) 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA SIXIÈME SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL 

D’ÉTABLISSEMENT TENUE LE 21 AVRIL 2021 À 19 H 00, À L’ÉCOLE FRÈRE-

ANDRÉ VIA TEAMS 

 

PRÉSENCES :  

 

Présent Absent   

x  Audrey Archambault Parent 

x  Stéphanie Benjamin Parent 

x  Pascale McNulty Parent 

x  Jean-François Pouliot Parent 

x  Julie Robert Parent 

x  Gislain Tardif Parent 

x  Hélène Lévesque Représentante du service de garde 

x  Ève-Lyne Messier Enseignante 

x  Marianne Picard Enseignante 

x  Johanne Robitaille Enseignante 

x  Danielle Desrochers Représentante du personnel de soutien 

x  Laurie-Anne Laberge-

Desjardins  

Représentante du personnel 

professionnel 

x  Lisanne Chabot Membre de la communauté 

x  Julie Palin Directrice 

 

 SUBSTITUTS :  

 x François Costantino Parent 

 x Jessica Hogue Parent 

 x Judith Marziali Parent 

x  Mathieu Tremblay Parent 

 x Stéphanie Dubois Enseignant 

 x Lucie Vincent Enseignant 

 x Camille Thériault Professionnel 

 x Valérie Laramée Soutien 

 x Marie Desbiens SDG 

           

  ____________________________________________ 

 

 

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE À 19H00 
 

 Madame, Julie Robert, accueille les membres, constate le quorum 

et ouvre la séance à 19h05.             

 

 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

            Ajout de 8.2.2. Cîme 

 

 Il est proposé par Gislain Tardif d’adopter l’ordre du jour avec 

l’ajout et il est adopté à l’unanimité. 
 

 

 

3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SEANCE 

DU 24 MARS 2021 

             

 

 Il est proposé par Stéphanie Benjamin d’adopter le procès-verbal, 

il est adopté à l’unanimité. 
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4. PERIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC (10 MIN) 

Aucune question du public présent. 

 

 

5. RAPPORT DU REPRESENTANT AU COMITE DE PARENTS 

Mme Robert a assisté à la rencontre du 7 avril :  

- Il y a une présentation du SREJ sur la douance et l’équipe de travail en 

lien avec la mesure 15027. 

- Un comité a été formé pour participer à l’élaboration d’une nouvelle 

politique sur les frais chargés aux parents.  

-  Chapeau au personnel des écoles pour leurs efforts en temps de 

pandémie. 

 

6. POINTS DE SUIVI 

 

6.1 INFO-COVID 

L’école est présentement en période de vigilance. Il faut s’assurer que 

les familles soient isolées au complet lorsqu’un élève est retiré et en 

attente d’un test ou du résultat du test. Cette nouvelle mesure a 

légèrement eu un impact sur le taux d’absentéisme à l’école.  

 

6.2 RECYCLAGE DES MASQUES 

Le Comité s’est réuni pour discuter des différentes options possibles.  

Il a été approuvé par le CÉ que de la sollicitation soit faite sous forme 

de don volontaire pour le Fonds Vert (municipalité, députés, 

entreprises, parents).  Voir aussi 8.1.3.  L’entreprise locale GO ZÉRO 

a été retenue pour recycler les masques de  l’école quand des fonds 

suffisants pourront être alloués à ce projet.  

 

6.3 TRAVAUX À L’ÉCOLE ET EAU 

La levée de l’avis d’ébullition préventif a été faite le 26 mars. Il est 

maintenant permis de boire l’eau des robinets. De plus, des 

représentants du service des ressources matérielles viendront parler 

des travaux réalisés et répondre aux questions lors du prochain CÉ. 

 

6.4 FORMATION OBLIGATOIRE DU CÉ – CAPSULE 6 

La capsule # 6, sur les fonctions et pouvoirs du conseil, est visionnée.  

 

6.5 COMITÉ COUR D’ÉCOLE 

Il y aura une rencontre du comité de 27 avril prochain. Pendant l’été, 

le CSS va effectuer une réfection de la cour qui comprend le 

changement des balançoires, le déplacement de certains équipements 

et une délimitation du bassin de particules (paillis). 

 

6.6 MA CABANE À L’ÉCOLE 

Le CÉ veut souligner l’aide de Lisanne Chabot pour les 

communications avec les érablières, la récupération des commandes 

et la distribution des gâteries.  Elle a fait un travail considérable et 

formidable.  Tout le monde a bien apprécié l’activité.  En tout, 4 

érablières de la municipalité ont été encouragées. 

 

7. POUR ADOPTION 

 

7.1 CRITÈRES DE SÉLECTION DE LA DIRECTION 

      Les critères priorisés par le comité ont été partagés aux membres par    

      courriel précédemment. Ils seront transmis à la direction générale.  

 

 Il est proposé par Gislain Tardif d’adopter les critères de sélection 

de la direction et c’est adopté à l’unanimité. 
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8. POUR APPROBATION 

 

8.1 DONS REÇUS – LIP 94 

8.1.1. DONS DE CLAIRE SAMSON, DÉPUTÉE PROVINCIALE 

 Un don de 849 $ a été fait par la députée pour soutenir les 

familles dans le besoin. Un don de 1000$ pour la persévérance 

scolaire a aussi été reçu. Deux élèves par classe seront choisis 

pour remporter des prix. 

 

 Il est proposé par Hélène Lévesque d’approuver ces dons et 

c’est approuvé à l’unanimité. 

 

8.1.2. DON DU CLUB OPTIMISTE 

Le Club Optimiste a fait don d’ustensiles et autres articles utiles 

à la distribution des gâteries à l’érable dans le projet « Ma 

Cabane à l’école ». 

 

 Il est proposé par Jean-François Pouliot d’approuver ce don, 

il est approuvé à l’unanimité. 

 

8.1.3. SOLLICITATION DE DONS POUR FONDS VERT 

 

La sollicitation de dons pour le Fonds Vert a été approuvée 

préalablement par courriel le 31 mars 2021. 

 

 Il est proposé par Stéphanie Benjamin de ratifier 

l’approbation de la sollicitation de dons pour le Fonds Vert 

et c’est approuvé à l’unanimité. 

 

8.2 SORTIES ET ACTIVITÉS 

8.2.1. CAMP L’ESTACADE – 3e CYCLE 

L’Estacade invite les élèves du 3e cycle pour 2 jours 

d’activités de plein air en mai et juin (10 mai et 7 juin). La 

sortie est offerte gratuitement (repas inclus) grâce à la 

contribution de la Chambre de Commerce du Haut-Richelieu 

et s’inscrit dans le processus de préparation du passage 

primaire-secondaire.  

 

 Il est proposé par Johanne Robitaille d’approuver la sortie et le 

don et c’est approuvé à l’unanimité. 

 

8.2.2. CÎME 

Le groupe 311 prévoit aller à Cîme pour observer les oiseaux 

et faire de la randonnée, en mai. La sortie sera financée par les 

sous amassés par cette classe lors de la dictée TPL de la 

classe. 

 

 Il est proposé par Gislain Tardif d’approuver la sortie et c’est 

approuvé à l’unanimité. 

 

 

 

9. POUR INFORMATION 

 

9.1 SEMAINES DU LIVRE 

Marianne Picard, membre du comité organisateur, présente la 

programmation des semaines qui prévoit notamment un échange de 

livres. Plusieurs activités sont organisées tout au long de ces semaines 

qui se dérouleront du 19 au 30 avril, dont des devinettes, des histoires 

trouées à compléter et un « livre raconté » par chaque groupe, de 

façon originale. Félicitations au comité pour ces belles 
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idées « réinventées »! 

 

9.2 VETEMENTS DES AIGLARDS 

Les articles sont en commande. Les profits seront utilisés pour le 

projet d’amélioration de la cour d’école. 

 

9.3 REVISION BUDGETAIRE 2020-2021 – LIP 96.24 

La direction répond aux questions sur le budget en suivi du document 

résumé qui avait été envoyé en prévision de la rencontre du CÉ du 26 

mars dernier. 

 

9.4 FONDS A DESTINATION SPECIALE – LIP 94 

Le fonds compte environ 38 000$ actuellement dont environ la moitié 

est réservée pour des projets dédiés alors que la balance pourrait 

servir au projet de revitalisation de la cour d’école.   

 

9.5 TUTORAT 

Le Ministère a versé des sommes spécifiques pour offrir davantage de 

soutien aux apprentissages des élèves en contexte de pandémie. 

L’école a utilisé ces sommes pour ajouter une ressource de soutien-

enseignant et ainsi bonifier le soutien déjà en place cette année.  

 

9.6 GREVE DES ENSEIGNANTS ANNONCÉE POUR LE 27 AVRIL 

Des informations seront données le plus tôt possible aux parents. 

 

 

10. CORRESPONDANCE  

Aucune correspondance. 

 

 

11. PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC (10 MIN) 

Aucune question du public 

 

 

12. VARIA 

Aucun varia. 

 

 

13. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

 Madame Johanne Robitaille propose la levée de la séance à 20h21 et 

c’est approuvé à l’unanimité.   

 

 

 

 

___________________________ 

Jean-François Pouliot, secrétaire 

 

 

_______________________                _________________________ 

Julie Robert, présidente                             Julie Palin, directrice 
   

 


